

Une privatiste rejoint vos rangs

Par **Lexy**, le **23/10/2014** à **23:43**

Bien le bonjour/soir confrères juristes !

Je m'appelle Lexy, je suis en deuxième année de droit

Je suis particulièrement intéressée par le droit privé mais malheureusement il semblerait que je sois plus performante dans les matières du droit public... Donc mon orientation n'est pas encore définie.

Dans tous les cas je trouve que le droit est une matière passionnante, qui j'espère me réussira.

Par **gregor2**, le **24/10/2014** à **00:15**

Formidable ! Bonsoir et bienvenue sur le forum -